

fördern. Sie bringen ihre Unterstützung für das große Friedensprogramm der KPdSU zum Ausdruck und werden alle Maßnahmen unterstützen, die seiner Realisierung dienen.

Die SED und die PLO bekräftigen in diesem Zusammenhang ihr festes Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten als eine wesentliche Voraussetzung für Erfolge im gemeinsamen antiimperialistischen Kampf.

Die PLO begrüßt und unterstützt die Durchführung der X. Weltfestspiele der Jugend und Studenten in der Hauptstadt der DDR, Berlin, im Sommer 1973. Dieses Treffen der demokratischen und friedliebenden Weltjugend wird eine gewaltige Manifestation des antiimperialistischen Kampfes werden und damit auch eine direkte Unterstützung für den gerechten Kampf der arabischen Völker gegen Imperialismus und Zionismus darstellen.

Die Gespräche zwischen der Delegation der PLO und den Vertretern der SED verliefen im Geiste kameradschaftlicher Offenheit, des gegenseitigen Vertrauens und voller Einmütigkeit.

Nach ausführlichen gegenseitigen Informationen berieten die Vertreter der SED und der PLO Fragen der weiteren Zusammenarbeit, der Vertiefung der brüderlichen Beziehungen und der Unterstützung in ihrem gemeinsamen Kampf.

Beirut, den 24. Juni 1973